

2024.SR.0087

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser/Bernhard Hess): Bern Neufeld: Die Betreiberin des Carterminals im Neufeld gibt auf: Wie gedenkt die Stadt die Finanzierungslücke zu schliessen? Wann ist mit der Realisierung des Carterminals zu rechnen?

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. Wie gedenkt der Gemeinderat die Finanzierungslücke zu schliessen?
2. Wann glaubt der Gemeinderat, dass er die Finanzierungslücke schliessen kann?
3. Wann ist mit der Realisierung des Carterminals im Neufeld zu rechnen?

Begründung

Der Stadtrat stimmte dem Vorstoss Hans Ulrich Gränichers, SVP, 2016. SR.000171 Car Terminal Neufeld erfüllt die Ansprüche der Reisenden nicht und muss den heutigen Bedürfnissen entsprechend saniert werden

https://www.bern.ch/mediencenter/medienmitteilungen/aktuell_ptk/fernbus-terminal-ausbau-und-aufwertung-standort-neufeld/dokumente/motion-hans-ulrich-granicher-svp-car-terminal.pdf

Seither ist leider nicht allzu viel positives im Hinblick auf die spätere Realisierung erfolgt.

Wie den Medien am 16.3.2024 zu entnehmen war, gibt die Betreiberin auf und die Finanzierung ist wieder in Frage gestellt.

<https://www.derbund.ch/bern-betreiberin-des-carterminals-im-neufeld-gibt-auf-197169514366>

Bern, 28. März 2024

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser, Bernhard Hess

Mitunterzeichnende: Niklaus Mürner, Daniel Michel, Ueli Jaisli